

Die Schmuckräuber von Ludwigsburg: Unbekannte brechen ein!



In Ludwigsburg und Gemmrigheim schlagen die Einbrecher erneut zu! Unbekannte haben in der vergangenen Woche erfolgreich in Wohnhäuser eingedrungen und Schmuck im Wert von mehreren Tausend Euro gestohlen. Die Polizei berichtet von einem dreisten Einbruch, bei dem die Täter am Freitag ein Fenster auf der Rückseite eines Hauses in Ludwigsburg aufgebrochen haben. Bei dieser Aktion erbeuteten sie Schmuck im Wert von etwa 10.000 Euro, was den Geschädigten erheblichen finanziellen Schaden zufügt, wie [zvw.de](https://www.zvw.de) meldet.

Doch das ist nicht alles! In Gemmrigheim trieben die Kriminellen am Donnerstag zwischen 17 und 19.30 Uhr ihr Unwesen. Hier brachen sie in zwei weitere Wohnhäuser ein und durchsuchten sämtliche Räume nach wertvollen Gegenständen. Auch hier haben sie Schmuck entwendet, jedoch beträgt der Gesamtwert in diesen Fällen nur mehrere Hundert Euro. Die genaue

Schadenshöhe kann derzeit noch nicht beziffert werden, wie **lkz.de** berichtet. Die Polizei ruft zur Mithilfe auf und bittet Zeugen, sich zu melden.

Statistische Auswertung

Ort: Gropiusstadt, Berlin, Deutschland

Vorfall: Diebstahl, Raub, Körperverletzung

Ursache: Drogen, Gruppenzusammenstoß

Schaden: 800

Verletzte: 1

Beste Referenz: **stern.de**

Weitere Infos: **de.wikipedia.org**

Zum Originalartikel auf News-ag.com